

PENGGUNAAN ISTILAH PADA SKINCARE DI SITUS WEB *FEMALEDAILY.COM*:

KAJIAN BENTUK DAN MAKNA

Skripsi ini Diajukan sebagai Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora pada Program Studi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas



Universitas Andalas

Padang

2023

ABSTRAK

Yosi Saputri, 1710723025. “Penggunaan Istilah pada *Skincare* di Situs Web *Femaledaily.com*: Kajian Bentuk dan Makna”. Prodi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas. Pembimbing I Leni Syafyahya, S.S, M.Hum. Pembimbing II Dra Efri Yades, M.Hum.

Masalah yang dibahas dalam skripsi ini yaitu: 1) Apa saja bentuk tataran lingual penggunaan istilah pada *skincare* di situs web *femaledaily.com*, 2) Apa saja jenis makna dalam penggunaan bahasa pada *skincare* di situs web *femaledaily.com*. Tujuan penelitian ini yaitu: 1) Mendeskripsikan bentuk tataran lingual penggunaan istilah pada *skincare* di situs web *femaledaily.com*, 2) Mendeskripsikan jenis makna dalam penggunaan bahasa pada *skincare* di situs web *femaledaily.com*.

Ada tiga tahapan penelitian yang digunakan dalam upaya pemecahan masalah penelitian, yaitu: 1) Tahap penyediaan data, 2) Tahap analisis data, dan 3) Tahap penyajian hasil analisis data. Metode yang digunakan pada tahap penyediaan data adalah metode simak. Pada metode simak, digunakan teknik sadap sebagai teknik dasar, dan teknik Simak Bebas Libat Cakap (SBLC) sebagai teknik lanjutannya. Pada tahap analisis data, metode yang digunakan adalah metode padan dan metode agih. Metode padan yang digunakan adalah metode padan translasional dan metode padan referensial. Pada metode padan digunakan teknik Pilah Unsur Penentu (PUP) sebagai teknik dasar, teknik Hubung Banding Membedakan (HBB) sebagai teknik lanjutannya. Pada metode agih, digunakan teknik Bagi Unsur Langsung (BUL) sebagai teknik dasar, dan teknik ganti sebagai teknik lanjutan. Dalam menyajikan hasil analisis data, digunakan metode penyajian informal.

Berdasarkan hasil analisis data, ditemukan bentuk tataran lingual pada *skincare* di situs web *Femaledaily.com* yaitu: kata, contohnya *bopeng*, *relaxing*, dan *essence*, dan frasa, contohnya *white cast*, *dry skin*, dan *skin type*. Jenis makna yang terdapat dalam penggunaan bahasa pada *skincare* di situs web *Femaledaily.com* adalah: 1) Makna leksikal, contohnya *climbing*, *relaxing*, dan *exfoliating* 2) Makna Gramatikal, contohnya *sunscreen*, *breakout*, dan *sheetmask* 3) Makna referensial, contohnya *dewy*, *glowing*, dan *face oil*, dan 4) Makna kontekstual, contohnya *tone up*, *essence*, dan *skin brightening*.

Kata kunci: *istilah, skincare, femaledaily.com*

